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西貢尤約鄉草委員會

對「電力市場未來發展公眾諮詢J 之意見

問貢北約鄉事委員會一向致力推動大埔軍及西貢北社區及民生發展，為區內市民服務，

以及作為政府與軍內市民的溝通橋樑，並積極監察各項社區建設及服務，為大埔及ïffi

貢jt區作出貢獻。大埔區是一個結集大型工業村、屋苑的繁忙區域，因此穩定可靠的

電力服務是整個社區甚或香港的命脈，故此本會就政府推出的「電力市場未來發展公

眾諮詢」提出意見如下:

開放本港電力市場

1.現時沒有確切的證據顯示關放市場和引入競爭，必然會降低電費、提高可靠度或營

運效率。因此政府也4頁慎重考慮不明朗的供電可靠性.對社會經濟發展以至對民生的

影響。

2. 根據其他關家的經驗，開放市場是一個漫長、複雜及循序漸進的過程。開放電力市

場會帶來不同的結果。難叔直接評估帶來的影響。

平衡各種需要

3. 需價、環保及穩定供應這三方面互有影響，例如採用可再生能源，電費難免上升。
政府要考慮日後規管會如何在此三方面取得平衡。

4. 如果引人新競爭者，或者降低間報率，電力公司會否因為收益下降，以使在穩定J挂

或環保方面表現下降，值得政府深思。

團軍盤盤

5. 兩電聯網將需要擴建連接兩{聞網絡的電力基建，當中涉及額夕i、的龐大投資，正如諮

詢文件所述，加強聯網未能在短期內為用戶帶來實質好處，反誦會增加電贊，必須

審慎考慮。

6. 加強兩電聯網，豈非把兩家寡頭壟斷的電力公司結合，變成真正一家獨大，這與開
放市場，打破壟斷的目標背道而馳。

可再生能源

7. 社會上有訴求希望增舟可再生能源，包括軍內很多居民希望安裝太陽能板，作

小規模發電，自給自足，同時為環保出一分力。可是目前政府對此沒有明確政策，當

中亦涉及不少技術問題。雖然海外有圈家為鼓勵發展，向願意安裝太陽能板發電市民

提供補貼，但最終卻變成普通市民補貼上有財力安裝太陽能板的用戶，造成社會不公。



8. 本人促請政府需以社會整體利益作考慮，釐定清晰的政策，並向公眾提供詳盡的資

料，讓公眾審慎考慮。

本人衷心希望政府能考慮本人的關注，仔細地問應上述問題，訂立出一個更符合全港

市民的意願和利益的方裳。

此事史

環境局電力檢討科

西貢北約鄉事委員會主席

李耀斌謹散

[日期]

抄注:環境局局長黃錦星先生
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